

Flughafen Wien begrüßt Freigabe des Pannenstreifens auf der A4-Ostautobahn – Wichtige Verbesserung der Erreichbarkeit des Flughafens

Der Flughafen Wien begrüßt die mit Mitte Juli 2018 in Kraft tretende Pannenstreifen-Freigabe auf der Ostautobahn A4 im Falle von Staus auf der Autobahn. Damit wird eine wichtige Maßnahme zur Verbesserung der Erreichbarkeit des Flughafen-Standorts umgesetzt. "Gerade in der Urlaubszeit in den Sommermonaten herrscht auf der Ostautobahn A4 Hochbetrieb. Auch wenn Staus aufgrund von Verkehrsbehinderungen nie gänzlich zu verhindern sein werden, so ist diese Maßnahme eine wesentliche Erleichterung für Passagiere, die auf dem Weg zum oder vom Flughafen sind.", freut sich Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG.

Allgemein empfiehlt der Flughafen Wien den Passagieren in den Sommermonaten ausreichend Zeit für die Fahrt zum Airport einzuplanen. Informationen, wann man rechtzeitig am Flughafen eintreffen sollte, um den geplanten Abflug zu erreichen, bieten die Fluglinien.

Rückfragehinweis: Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

www.facebook.com/flughafenwien



37/18 KP/Pk 5. Juli 2018